### →寒くても元気いっぱい!冬の活動大集合<

## 5年生 米作り ~試食~





11月11日(土)の土曜参観において、春から育ててきたお米を試食しました。食の大切さや農家さんの大変さを実感しながら、お米ひと粒ひと粒を噛みしめて食べていました。

11月27日(月)に森東小学校と球技大会を行いました。これまでの練習の成果を発揮し、他校の友達とともに汗を流して交流を深めました。

#### 4 然且 2 どものアトリエ



11月17日(金)に、横浜美術館にある「こどものアトリエ」に学校からバス・電車を乗り継いで行ってきました。車内や歩くときのルールを一人ひとり意識して守ることができました。「こどものアトリエ」では、新聞紙・絵の具・粘土・紙のコーナーに分かれて、磯子区の他の学校の友達と一緒に楽しむことができました。自由な発想で、のびのびと表現する活動に子どもたちも大満足の1日でした。

#### 12月の生活目標 学級や学校の仕事をすすんでしよう



11月 10 日(金)にはまっ子交通安全 教室が行われました。低中高学年に分かれ て、安全な横断や、自転車の運転の仕方に ついて学習しました。今後も安全に気を付 けて生活していきます。 児童支援専任より

11月27日から12月2日までは人権週間です。それに合わせて11月の生活目標は「自分や友だちを大切にしよう」です。それをするには、言葉を大切にしていくことが大切だと思います。子どもたちは簡単に「ウザい」という言葉を口にしていると感じます。自分の気持ちを伝える時は、相手のことを思いやって言葉を選ぶことが必要です。それが相手を大切にすることにつながり、よりよい人間関係を築くことができると思います。私たち大人も含め言葉を通して相手を大切にしていきたいですね。

#### 2年生 まちに待った!サツマイモぼり!





28日(火)に、5月に苗上をしたサツマイモを収穫しました。自分たちで育てた野菜に愛着が生まれ、どのように食べるのか、とても楽しみにしています。サツマイモのつるを使って、おもちゃや飾りが作れないかと考えている姿も見られました。

#### 3年生 スーパー見学



15日(水)に、近くのスーパーへ見学に行きました。たくさんのお客さんが集まるスーパーの秘密や工夫を探すため、商品の並び方や店員さんの動きを見たり、進んで質問をしたりしていました。また、普段は見ることのできないバックヤードも見学させていただき、大型冷凍庫や作りたての惣菜、焼きたてのパンなどを見付け、新鮮さを保つことやできたてを提供することが、お店の人気の秘密だと知ることができました。

## 4年生 7日27111209日1



12月のフェスティバルに向けて準備を始めています。今年は、国語で学習した福祉について、もう一つは、社会科で学習したごみについてをテーマに発表する予定です。自分たちが伝えたいことをどう説明すれば、伝えることができるか、試行錯誤しながら進めています。本番に向けて頑張ります。

# 1年生 秋のほかで江げ

これまで拾い集めたどんぐりや落ち葉、地域の方から頂いた松ぼっくりを使って、素敵な飾りやおもちゃなどを作って遊び、自然がくれた宝物で秋を満喫することができました。フェスティバルに向けて遊び方を考えたり、お店を相談したりして、初めてのフェスティバルを成功させようと張り切っています。友達との協力も深まっています

#### 6年生 岩岩岩岩



27日(月)に小学校生活最後の音楽朝会での発表をしました。民謡特有のリズムに合わせて『八木節』の演奏をしました。互いの音を聴き合い、6年生らしい迫力のある音を届けました。また一つ大切な思い出が増えました。

# がりの本まりり

当のなうとしたうしな、そのなうとした。これは、そのもっかれている。これであばれません。これではいいません。これではいいません。これではいいません。これではいいません。これではいいません。

11月11日(土)かいの木まつりでは、 子どもたちが楽しい時間を過ごすことが できました。準備やお手伝い頂いた保護 者の皆様ありがとうございました



こくさんの溶り果やこみ を拾うことができまし こ。地域がきれいになっ こ気持ちよかったです。